

# 福小通信



文責 校長 贊田 雅臣

## 季節は冬へ

11月に入り、肌寒い日が続き、季節が確実に冬に向かっていることを感じます。11月7日は(金)は立冬でした。暦の上ではもう冬です。10月上旬までは熱中症警戒アラートや WBGT(暑さ指数)により、運動場で子どもたちが遊ぶことがほとんどできませんでしたが、ここ1か月は元気な子どもたちの声が運動場に響くようになりました。



さて、気が付くと、冬休みまであと1か月余りとなりました。早いもので今年も1か月半ほどになっています。この時期になると、インフルエンザの流行が気になり始めますが、今のところ福島小学校では、インフルエンザに罹患している児童はいません。ただ、県内ではすでに流行が始まっている地区があり、学級閉鎖も出ているようです。今年のインフルエンザの症状の傾向は、38度以上の高熱、頭痛、全身の倦怠感、筋肉痛・関節痛などが急激にでるようです。これからだんだん寒くなります。お子様の体調管理をよろしくお願ひいたします。

## 市民秋祭り

11月3日(月)、串間市的一大イベント、「第59回串間市民秋祭り」が行われました。当日は地元特産物販売、パレード、ステージでのイベント、産業祭など多彩な催しがありました。天気も良かったので出かけられた方も多いかったのではないかと思います。



さて、福島小学校からは毎年、パレードに福島小交通少年団と3年生が参加しています。祝日でしたが今年も交通少年団から5名とたくさんの3年生が参加してくれました。交通少年団は先頭で交通少年団の活動を紹介しながら、市旗を持って、堂々と行進することができました。また、3年生は運動会で披露した「よさこい串間音頭」を踊りました。約1時間のパレードの間に9回、鳴子を持って、法被を着て元気よく踊る姿に、周りの方から大きな拍手をいただきました。御多用の中、御協力いただいた保護者の皆様、また児童の出演を承諾していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## 保育園との交流会

11月12日(水)にかわいい来校者がありました。ちぐさ保育園の年長さん9名が1年生との交流会に来てくれました。3名ずつに分かれ、各学級で「あきのおもちゃまつり」に参加しました。おもちゃは1年生が一生懸命に作ったものです。この日は1年生がお兄さん、お姉さんになって園児に優しく遊び方を教えたり、一緒に楽しく遊んだりする姿があちこちで見られました。最初は緊張気味でしたが、だんだん表情が柔らかくなり、自分からいろいろな遊びに挑戦する園児の様子が印象的でした。



あっという間の45分間で、園児はとても楽しかったようでニコニコしながら学校を後にしていました。来年の4月の入学式が楽しみです。



**明日、19日(水)は参観日です。午前中です。御確認ください。**



## おめでとう

10月に入り、いろいろな大会等での賞状が届くようになりました。本年度の受賞者を紹介します。



- ★ 県下少年剣道学年別選手権大会 第3位 5年 村岡 侑翔 さん
- ★ 南那珂地区愛鳥作品コンクール 銅賞 4年 山口 蓉太 さん
- ★ 第30回 馬の絵展 宮崎日日新聞社賞 2年 西 結凪 さん
- 神戸雄一詩碑祭 俳句部門 優秀賞 6年 阪元 春樹 さん
- 俳句部門 佳作 4年 武田 来未 さん
- 詩部門 佳作 2年 野間 楓 さん
- 短歌部門 佳作 4年 矢野 夏聖 さん
- 税に関する絵葉書コンクール 日南税務署長賞 5年 武田 愛菜 さん
- 女性部会長賞 5年 竹原 七乃羽 さん
- 優秀賞 5年 根井 桜華 さん

そのほかに、まだ賞状は届いていませんが、11日(火)に行われた、陸上記録会のソフトボール投げで蓑方陽太さんが、これまでの大会記録67m64cmを上回る**68m33cm**の新記録を出し、優勝しました。

いろいろな場面で子どもたちのがんばりが認められることはとてもうれしいことです。全校集会等でどんどん表彰していきます。

## 登下校で

児童の登下校で、次のような気になる状況があります。学校では全体で指導をしました。今回は学校から道の駅に向かう道路沿いのことをお伝えします。



- ① 道路沿いの家の花を折る。 ② ロープを止めている杭を抜こうとする。
- ③ 空地に置いてあるものを壊す。 ④ 2列で歩いていて、突然道路に飛び出す。
- ※ 落書きもあるようです。

今回は、学校周辺の道路のことですが、それぞれの地域で似たようなことがあることも考えられます。地域の方の御迷惑になったり、自分の命が危険になったりすることになりますので、地域の実情に応じて児童への御指導をお願いいたします。



## 再度のお願いです

安心安全メールですでお知らせしていますとおり、学校は徒歩による通学を基本としています。しかし、お住いの地域や御家庭の事情により車で送迎される場合は、市民駐車場を利用する方が多いと思います。その市民駐車場がこの度、道路の新設により、3月末まで南側半分が利用できなくなっています。それにより特に雨の日は混雑が予想されますので、後続車があるときは市民駐車場の少し奥の方に停めていただけすると、入口周辺の混雑が軽減されると思います。なお、寿楽園周辺の道路に駐車したり、一段上の北側の寿楽園駐車場へ駐車したりすると迷惑になりますのでやめてください。車での送迎については御家庭の責任のもと、マナーやルールをお守りいただくようお願いいたします。



## ありがとうございました

11月9日(日)はお休みのところ、また足元が悪い中、たくさんのPTAの皆様の御協力をいただきまして奉仕作業を行うことができました。当日は約100名の皆様にご協力いただきまして、教室の窓やエアコン、扇風機の掃除を中心に約1時間活動していただきました。おかげをもちまして、子どもたちが快適に学べる環境になったと思っています。参加していただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

